

Municipalidad de Cauquenes entrega ayuda a menor enfermo



La Municipalidad de Cauquenes, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario, realizó una entrega de ayuda técnica a la familia de un menor que lamentablemente sufre de parálisis cerebral, hemiparesia y síndrome de West.

La ayuda consistió en una pechera de sujeción, elemento fundamental para mejorar su calidad de vida. El niño, quien además ha sufrido una luxación de cadera producto de su condición, le dificulta gravemente su movilidad tanto dentro de la ciudad como en sus traslados a Talca para recibir tratamiento médico, desde ahora podrá contar con este elemento para su correcto desplazamiento.

La entrega fue realizada personalmente por la directora de DIDECO, Camila Orellana, y la encargada del Departamento de Organizaciones Comunitarias, Daniela Suazo, en el salón municipal y reafirma el compromiso de la administración municipal con los casos sociales más sensibles de la comuna.

La pechera de sujeción permitirá que este niño pueda desplazarse con mayor comodidad y seguridad, facilitando su acceso a tratamientos y actividades cotidianas, lo que representa un paso importante para su bienestar y el de su familia.